



Regionaljournal Kärnten
kaernten@regionaljournal.at



Alkolenker prallt gegen Holzstapel

Am Dienstag um 23:20 Uhr fuhr ein 27-jähriger Mann aus Völkermarkt mit seinem PKW auf der St. Agneser Gemeindestraße im Gemeindegebiet Völkermarkt. In einer Rechtskurve kam er aus bislang unbekannter Ursache von der Fahrbahn ab und kollidierte mit einem dort gelagerten Holzstapel. Ein nachfolgender PKW-Lenker bemerkte das verunfallte Fahrzeug und alarmierte die Einsatzkräfte. Der unbestimmten Grades verletzte 27-Jährige musste aus dem Fahrzeug befreit werden und wurde nach notärztlicher Erstversorgung in das Klinikum Klagenfurt eingeliefert. Ein Alkotest ergab eine starke Alkoholisierung. Sein PKW wurde stark beschädigt und musste abgeschleppt werden. Er wird der BH Völkermarkt angezeigt.

